

LUZINAY

Collecte de sang ce vendredi : « L'acte est volontaire et bénévole »



Gérard Locatelli, 1^{er} adjoint en charge du CCAS, et Chantal Barjac, conseillère municipale déléguée CCAS, ici aux côtés de Christophe Charles, maire de Luzinay.

L'équipe du centre communal d'action sociale de Luzinay organise vendredi 11 avril de 15 à 19 heures, à la salle polyvalente José-Gomez, une collecte de sang mise en place par l'EFS

(Établissement français du sang). Gérard Locatelli, 1^{er} adjoint en charge du CCAS, et Chantal Barjac abordent les besoins de l'EFS.

Gérard Locatelli, combien de collectes le CCAS organise-t-il par an sur le village ?

« Le centre communal d'action sociale organise deux fois par an des collectes de sang avec l'EFS. L'une au printemps, l'autre à l'automne. La prochaine aura donc lieu ce vendredi 11 avril. »

Quelle est la période où l'EFS a besoin de sang ?

« Les besoins de sang de l'EFS sont permanents, chaque jour, chaque semaine, chaque mois de l'année. Les patients sont nombreux à avoir besoin de sang. Les produits sanguins ont une durée limitée. Les dons doivent être réguliers afin de répondre aux besoins de l'EFS. »

Chantal Barjac, qui peut donner ?

« L'acte est volontaire et bénévole. On peut donner de 18 à 70 ans révolus, six fois par an pour les hommes et jusqu'à quatre fois pour les femmes. Seul le personnel de santé de l'EFS peut confirmer si l'on peut donner le jour du don à l'issue d'un entretien médical. »

Prendre rendez-vous sur <https://efs.link/GmLWA>